
ВЫВЕСТИ ГМИ ИЗ ТЕНИ. Депутаты Мос-
гордумы на последнем перед каникулами за-
седании в среду, 12 июля, приняли в оконча-
тельном чтении закон «О продовольствен-
ной безопасности Москвы». В соответствии
с документом любое сельскохозяйственное
сырье или продовольствие, ввозимые в Мо-
скву в рамках организованных поставок,
должны содержать информацию о наличии
или отсутствии в их составе генетически мо-
дифицированных ингредиентов (ГМИ). При-
нятым документом запрещается использо-
вание бюджетных средств для закупки про-
дуктов, содержащих ГМИ, для школьного и
дошкольного питания.

КЛЕЮЩИХ ОСЛАВЯТ. Префект Юго-Вос-
точного округа столицы Владимир Зотов на
специальном совещании в среду, 12 июля,
предложил новые способы борьбы с несанк-
ционированной расклейкой объявлений. Де-
ло в том, что в последнее время остановки
городского общественного транспорта окру-
га превратились в огромные доски объявле-
ний. Префект намерен владельца номера,
указанного в объявлении, вызывать на адми-
нистративную комиссию и штрафовать. В
случае повторного нарушения эти номера
будут ставить на автодозвон, а также публи-
ковать в специальных рубриках в окружной
газете и на портале префектуры.

НОВЫЙ ПРОКУРОР МОСКВЫ. Приказом
Генерального прокурора России Юрий Се-
мин назначен прокурором Москвы, сообщи-
ли в управлении по сотрудничеству со СМИ
Генпрокуратуры РФ в среду, 12 июля. Ранее
в этот же день Мосгордума практически еди-
ногласно утвердила кандидатуру Ю. Семина.
В последнее время он занимал должность
заместителя руководителя Главного управ-
ления Федеральной регистрационной служ-
бы по Москве Министерства юстиции РФ.

Недавно врачам выездной ветери-
нарной службы Чертанова при-
шлось сделать укол снотворного

эрдельтерьеру, агрессивно бросавше-
муся с лаем даже на своих домочад-
цев. Но пес всего лишь охранял хозяи-
на, который в изрядном подпитии уснул
во дворе на лавочке.

Собаки подобной породы не наносят
тяжких увечий человеку. А стаффорд-
ширский терьер или бультерьер?! На
таких отчаянных забияк многие горо-
жане взирают с ужасом. В памяти
мгновенно всплывают кровавые сюже-
ты, виденные на телеэкранах, или ду-
шераздирающие истории, прочитан-
ные в газетах. И все эти эпизоды не
выдуманные...

Тем не менее в нашей стране все же-
лающие могут обзавестись питомцем
любой породы. И порой бойцовые со-
баки попадают в руки безответствен-
ных, а то и психически неуравновешен-
ных личностей. И те буквально наслаж-
даются, когда испуганные прохожие
шарахаются от разинутых пастей, даже
не отягощенных намордниками.

Бойцовая собака - не забава! Как
бы ее доброту и покладистость ни пре-
возносили хозяева. В Америке, перед
тем как завести такого питомца, про-
ходят психологические тесты. В Анг-
лии принят закон о запрете содержа-
ния частными лицами бойцовых со-
бак.  В ряде стран стоимость подобно-
го щенка включает в себя оплату об-
щего курса дрессировки. У нас же та-
ких правил нет, многие собаководы
экономят на правильном содержании
животного, а то и вообще не слышали
о необходимости применения спецме-
тодов воспитания. Такие хозяева
опасны для общества.

Бойцовые собаки требуют серьезно-
го отношения. Им нужна твердая рука.
А у нас в Москве таких грозных псов на
прогулку выводят сплошь и рядом де-
вочки-подростки или немощные пенси-
онеры. Трудно даже представить себе,
какая трагедия может разыграться, ес-
ли такая псина рванет за кошкой, дру-
гой собакой или если ей не приглянет-
ся прохожий - ребенок или взрослый.

Я полагаю, что давно пора узаконить
ответственность хозяев за своих пи-
томцев. Если уж у нас пока нет запре-
та на содержание в городе бойцовых
собак, то надо хотя бы, чтобы их содер-
жали только образованные в кинологи-
ческом отношении хозяева, чтобы та-
кие животные проходили необходимую
дрессуру с профессионалами и строго
регистрировались.

ОПАСНЫЕ ХОЗЯЕВА
Екатерина
БОРИСОВА,
ветврач,
зоопсихолог

Игорь КОМАРОВ,
предприниматель, ЦАО:

- Разговоры на эту тему возникают
периодически, когда встречаемся во
дворе с соседями. Но дальше разго-
воров, по-моему, дело и не пойдет.
Трудно представить, что в нашем
большом доме можно собрать жиль-
цов, провести собрание и принять ка-
кое-то единое решение. На сто про-
центов уверен: управлять домом бу-
дет по-прежнему ДЕЗ. И я лично счи-
таю, что это если не лучший, то на-
верняка и не худший вариант.

Наталья МАКАРОВА,
председатель правления ЖСК
«Тополь-2», ЮАО:

- Управлять будем сами. Это твер-
до решили и члены нашего правле-
ния, и актив дома. Сейчас готовим
новый устав, где будут более четко
определены обязанности собствен-
ников. Опыт самоуправления у нас
уже накоплен значительный. С дирек-
цией единого заказчика мы заключа-
ем договор только на уборку террито-
рии и подъездов, с ресурсоснабжаю-
щими организациями взаимодейст-

вуем напрямую. Для технического
обслуживания домовых систем най-
мем соответствующих специалистов.
Уверена, что с управлением домом
мы справимся самостоятельно.

Александр ЗАЙЦЕВ,
доктор технических наук:

- Система управляющих компаний
прижилась на Западе, где развит ин-
ститут частной собственности и люди
готовы и способны нести бремя от-
ветственности за свой дом. У нас та-
ких людей - единицы. Нельзя выби-
рать управляющую компанию, не по-
нимая, зачем она нужна и что после
этого станет со всеми нами, жителя-
ми. По мне, лучше и привычней ДЕЗ.
Честно говоря, мы уже устали от раз-
ного рода реформ, и хочется пожить
спокойно. Без экспериментов...

Валентин ГРИГОРЬЕВ,
председатель ЖСК «Янтарь»:

- Нам выбирать управляющую ком-
панию не нужно, поскольку других
собственников, кроме членов коопе-
ратива, в доме нет. Кооператив же в
соответствии с Жилищным кодексом
России создается не только для удо-

влетворения потребности в жилье, но
и для управления жилыми и нежилы-
ми помещениями. К сожалению, да-
леко не все чиновники правильно по-
нимают это положение кодекса.

Анастасия МИЛЕХИНА, 
работник ДЕЗа района Бибирево:

- Я уже определилась: управлять
моим домом будет ДЕЗ. Потому что
эта организация уже проверена вре-
менем, а частные управляющие ком-
пании пока остаются для меня загад-
кой. Я не знаю, чего можно от них
ожидать. И пока не будет установлен
жесткий контроль за этими компани-
ями, я к ним обращаться не буду.

Анатолий ПОЛЯКОВ,
председатель комитета
самоуправления «Западное
Чертаново»:

- С управляющей компанией мы по-
ка не определились. Из 25 домов, вхо-
дящих в орбиту нашего комитета, 22 -
муниципальные, их обслуживает ДЕЗ.
Дирекция, кстати, предлагает органи-
зовать один ТСЖ на весь микрорайон.
Но тут нам понадобится крепкий, по-
рядочный и честный менеджер. Одна-

ко найдется ли такой профессионал,
на которого со стороны жителей тут
же повалятся все шишки, и он будет
готов это вытерпеть? Пока наш коми-
тет не готов взять на себя управленче-
ские функции.

Татьяна АНИСИМОВА,
пенсионерка, ЦАО:

- Мы еще не определились с выбо-
ром, люди не проявляют к этому
большого интереса. Каких-либо изве-
щений, объявлений и предложений
на этот счет я в своем почтовом ящи-
ке не находила. Если бы таковые при-
ходили к соседям, наверняка узнала
бы. Возможно, это связано с тем, что
наш дом запланирован под снос? 

Александр САЖИН,
кандидат технических наук:

- Думаю, большинство домов оста-
нется под управлением ДЕЗов. Во-
первых, из-за инертности большин-
ства жильцов, они не успеют к сроку
провести общие собрания, во-вто-
рых, негде получить информацию о
существующих управляющих компа-
ниях, в-третьих, местным властям
проще работать с ДЕЗами.
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Александр БЛАГОВ:
Лучше вневедомственной охраны
сторожей не придумали 2

15июля на пристани спорткомплекса «Лужники» палили
пушки. Раскатистые залпы звучали в честь  прибытия на
катере Юрия Лужкова. На пристани его встречали пер-

вый заместитель мэра в правительстве Москвы, руководитель
Комплекса городского хозяйства Петр Аксенов и представители
взаимодействующих служб. Поднявшись на набережную, участ-
ники процессии сели в автопоезд и отправились на экскурсию по
территории спорткомплекса. По возвращении Юрий Михайлович
на сцене перед Большой спортивной ареной водрузил на специ-
альный пьедестал олимпийский огонь. Но вместо пламени зрите-
лей слепил букет из алых цветов.  Так прошло открытие IV Город-
ского фестиваля цветников и ландшафтной архитектуры.

Его тематика – «Спортивный мир» - выбрана не случайно.
Лужники отмечают 50-летний юбилей. За полвека убранство

территории не достигало такого уровня, как сегодня. Это луч-
ший подарок юбиляру от правительства города. Поработать до-
велось немало. Ведь организация любого праздника – это труд
за кулисами, невидимый и известный только людям, сделав-
шим его...

Итак, проектировщики НИиПИ экологии города выделили
фестивальную зону в 17,6 га, отталкиваясь именно от особенно-
стей площадки, где представлены почти все городские террито-
рии – бульвары, набережная, автомобильные трассы с парков-
ками, а также прилегающие озелененные площади и аллеи. Это
позволило участникам максимально показать свои творческие и
профессиональные возможности, не отрываясь от городской
тематики.

НОВОСТИ
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